

Día Internacional de la Mujer



8M

**GÉNERO
Y NO
DISCRIMINACIÓN**

El Día Internacional de la Mujer del 8 de marzo fue declarado por las Naciones Unidas en 1975.

Dos años más tarde se convirtió en el Día Internacional de la Mujer y la Paz Internacional.

En Estados Unidos se celebra oficialmente tan solo desde 1994, a pesar de que es en aquel país donde se encuentran los orígenes de la conmemoración.

¿Por qué se eligió ese día?

La explicación más verosímil se remonta a mediados del siglo XIX, en plena revolución industrial. El 8 de marzo de 1857, miles de trabajadoras textiles decidieron salir a las calles de Nueva York con el lema 'Pan y rosas' para protestar por las míseras condiciones laborales y reivindicar un recorte del horario y el fin del trabajo infantil.



Fue una de las primeras manifestaciones para luchar por sus derechos, y distintos movimientos, sucesos y movilizaciones (como la huelga de las camiseras de 1909) se sucedieron a partir de entonces.

El episodio también sirvió de referencia para fijar la fecha del Día Internacional de la Mujer en el 8 de marzo.

El capítulo más cruento de la lucha por los derechos de la mujer se produjo, sin embargo, el 25 de marzo de 1911, cuando se incendió la fábrica de camisas Triangle Shirtwaist de Nueva York. Un total de 123 mujeres y 23 hombres murieron. La mayoría eran jóvenes inmigrantes de entre 14 y 23 años.



Desde el Departamento de Género y No Discriminación queremos saludar a todas las funcionarias de Inisa por su compromiso y trabajo por la institución, reconociendo que son las mujeres, las que realizan la mitad del trabajo no remunerado (51,2%) en Uruguay.

“El problema de la mujer siempre ha sido un problema de hombres”. Simone de Beauvoir

